

AVISO LEGAL SOMOS ESENCIA 2023

El presente portal Web y todo su contenido, incluidos los servicios prestados, pertenece a SOMOS ESENCIA. Las empresas que forman dicho grupo son:

TIBRIO SL provista de CIF B61143699 y domicilio social en Paseo marítimo de la Barceloneta, 30. 08000 Barcelona. Inscrita en el Registro Mercantil de Barcelona con al Tomo 36520 , Folio 94, S.8, Hoja B 152077, teléfono de contacto número 932 25 12 72, y email de contacto rgpd@somosesencia.es

TIERRA DEL NINOT S.L., provista de CIF B66453838 y domicilio social en C/ Casanova, 133. 08036 Barcelona. Inscrita en el Registro Mercantil de Barcelona al Tomo 44.696 , Folio 204, Hoja B 463858, teléfono de contacto número 931 31 15 50 y email de contacto rgpd@rsomosesencia.es

BRISA PALAU DE MAR S.L. provista de CIF B67047910 y domicilio social en Edifici Palau De Mar, Plaça de Pau Vila, 1, 08039 Barcelona. Inscrita en el Registro Mercantil de Barcelona al Tomo 46024 , Folio 220, Hoja B 507108, teléfono de contacto número 931 31 15 49 y email de contacto rgpd@somosesencia.es

DIVERCUB SL provista de CIF B61405544 y domicilio social en Calle Ramon Trias 2-4, 08005, Barcelona Inscrita en el Registro Mercantil de Barcelona Tomo 30.178, Folio 148, Hoja b-187.076, Inscripción 1, teléfono de contacto número 932 240 407, y email de contacto rgpd@somosesencia.es.

1.- OBJETO

SOMOS ESENCIA, cómo responsable del sitio web, pone a disposición de los usuarios el presente documento, que regula el uso del sitio web www.somosesencia.es con el que pretendemos dar cumplimiento a las obligaciones que dispone la Ley 34/2002, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico (LSSICE o LSSI), así como informar a todos los usuarios del sitio web respecto de cuáles son las condiciones de uso del sitio web. SOMOS ESENCIA, facilita a los usuarios el acceso y utilización de diferentes servicios y contenidos puestos a disposición a través de la web. Toda persona que acceda a esta web asume el papel de usuario e implica la aceptación total y sin reservas de todas y cada una de las disposiciones incluidas en este aviso legal, así como a cualesquiera otras disposiciones legales que fueran de aplicación.

2.- CONDICIONES DE ACCESO I USO DE LA WEB

2.1. Carácter gratuito del acceso y uso de la web

La prestación de los servicios por parte de SOMOS ESENCIA, tiene carácter gratuito para todos los Usuarios. No obstante, algunos de los servicios suministrados por el prestador a través de la Web

pueden estar sujetos al pago de un precio determinado a las condiciones generales de contratación del servicio de pago ofrecido en cada momento, si se diere el caso.

2.2. Registro de Usuario

Con carácter general la prestación de los Servicios no exige la previa suscripción o registro de los Usuarios. Aun así, SOMOS ESENCIA condiciona el uso de algunos de los servicios a la previa complementación del correspondiente registro de Usuario. Este registro se efectuará en la forma expresamente indicada en la propia sección del servicio.

2.3. Veracidad de la información

Toda la información que facilita el Usuario tiene que ser veraz. A estos efectos, el Usuario garantiza la autenticidad de los datos comunicados a través de los formularios para la suscripción de los Servicios. Será responsabilidad del Usuario mantener toda la información facilitada a SOMOS ESENCIA permanentemente actualizada de forma que responda, en cada momento, a su situación real. En todo caso, el Usuario será el único responsable de las manifestaciones falsas o inexactas que realice y de los perjuicios que cause al prestador o a terceros.

2.4. Menores de edad

Para el uso de los servicios, los menores de edad tienen que obtener siempre previamente el consentimiento de los padres, tutores o representantes legales, responsables últimos de todos los actos realizados por los menores a su cargo. La responsabilidad en la determinación de contenidos concretos a los cuales acceden los menores corresponde a aquellos, es por eso que si acceden a contenidos no apropiados por Internet, se tendrán que establecer en sus ordenadores mecanismos, en particular programas informáticos, filtros y bloqueos, que permitan limitar los contenidos disponibles y, a pesar de que no sean infalibles, son de especial utilidad para controlar y restringir los materiales a los que pueden acceder los menores.

2.5. Obligación de hacer un uso correcto de la Web.

El Usuario se compromete a utilizar la Web de conformidad a la Ley y al presente Aviso Legal, así como a la moral y a buenas costumbres. A tal efecto, el Usuario se abstendrá de utilizar la página con finalidades ilícitas o prohibidas, lesivas de derechos e intereses de terceros, o que de cualquier forma puedan dañar, inutilizar, sobrecargar, deteriorar o impedir la normal utilización de equipos informáticos o documentos, archivos y toda clase de contenidos almacenados en cualquier equipo informático del prestador.

En particular, y a título indicativo pero no exhaustivo, el Usuario se compromete a no transmitir, difundir o poner a disposición de terceros informaciones, datos, contenidos, mensajes, gráficos, dibujos, archivos de sonido o imagen, fotografías, grabaciones, software y, en general, cualquier clase de material que:

- (a) sea contraria, desprecie o atente contra los derechos fundamentales y las libertades públicas reconocidas constitucionalmente, en tratados internacionales y otras normas vigentes;
- (b) induzca, incite o promueva actuaciones delictivas, denigrantes, difamatorias, violentas o, en general, contrarias a la ley, a la moral y al orden público;

- (c) induzca, incite o promueva actuaciones, actitudes o pensamientos discriminatorios por razón de sexo, raza, religión, creencias, edad o condición;
- (d) sea contrario al derecho al honor, a la intimidad personal o familiar o a la propia imagen de las personas;
- (e) de cualquier manera perjudique la credibilidad del prestador o de terceros; y
- (f) constituya publicidad ilícita, engañosa o desleal.

3.- EXCLUSIÓN DE GARANTÍAS Y RESPONSABILIDAD

El prestador se exime de cualquier tipo de responsabilidad derivada de la información publicada en nuestro sitio web, siempre que esta información haya sido manipulada o introducida por un tercero ajeno.

Esta web ha sido revisada y probada para que funcione correctamente. En principio, se puede garantizar el correcto funcionamiento los 365 días del año, 24 horas al día. Sin embargo, el prestador no descarta la posibilidad que existan determinados errores de programación, o que sucedan causas de fuerza mayor, catástrofes naturales, huelgas, o circunstancias parecidas que hagan imposible el acceso a la página web.

SOMOS ESENCIA no otorga ninguna garantía ni se hace responsable, en ningún caso, de los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que puedan salir a colación de la falta de disponibilidad, mantenimiento y efectivo funcionamiento de la web o de sus servicios y contenidos; de la existencia de virus, programas maliciosos o lesivos en los contenidos; del uso ilícito, negligente, fraudulento o contrario a este Aviso Legal y condiciones de uso; o de La falta de licitud, calidad, fiabilidad, utilidad y disponibilidad de los servicios prestados por terceros y ademanes a disposición de los usuarios en el sitio web.

El prestador no se hace responsable bajo ningún concepto de los daños que puedan dimanar del uso ilegal o indebido de la presente página web.

4.- COOKIES

El sitio web del prestador puede utilizar cookies (pequeños archivos de información que el servidor envía al ordenador de quien accede en la página) para llevar a cabo determinadas funciones que son consideradas imprescindibles para el correcto funcionamiento y visualización del lugar. Las cookies utilizadas tienen, en todo caso, carácter temporal, con la única finalidad de hacer más eficaz la navegación, y desaparecen al acabar la sesión del usuario. En ningún caso se utilizarán las cookies para recoger información de carácter personal. Para más información, ver nuestra [Política de Cookies](#).

5.- ENLACES (LINKS)

Desde el sitio web es posible que se redirija a contenidos de terceras webs. SOMOS ESENCIA no se responsabiliza de la información y contenidos almacenados en las webs de terceros, a título enunciativo pero no limitante, en foros, chats, generadores de blogs, comentarios, redes sociales o cualquiera otro medio que permita a terceros publicar contenidos de forma independiente a la

página web del prestador. Sin embargo y en cumplimiento de lo que dispone el art. 11 y 16 de la LSSICE, el prestador se pone a disposición de todos los usuarios, autoridades y fuerzas de seguridad, y colaborando de forma activa en la retirada o, cuando sea necesario, el bloqueo de todos aquellos contenidos que puedan afectar o contravenir la legislación nacional, o internacional, derechos de terceros o la moral y el orden público. En caso de que el usuario considere que puede existir algún enlace que dirija a cualquier contenido que pudiera ser susceptible de esta clasificación, se ruega lo notifique de forma inmediata al administrador del sitio web.

6.- PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

El prestador está profundamente comprometido con el cumplimiento de la normativa de protección de datos personales y garantiza el cumplimiento íntegro de las obligaciones dispuestas, así como la implementación de las medidas de seguridad dispuestas al Reglamento Europeo de Protección de datos y la normativa española de protección de datos. Para más información, ver nuestra [Política de Privacidad](#).

7. PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

El sitio web, incluyendo a título enunciativo pero no limitativo la programación, edición, compilación y otros elementos necesarios para su funcionamiento, los diseños, logotipos, textos, fotografías y/o gráficos son propiedad del prestador o, en caso de que fuera necesario, dispone de la licencia o autorización expresa por parte de los autores. Todos los contenidos del sitio web se encuentran debidamente protegidos por la normativa de propiedad intelectual e industrial.

Independientemente de la finalidad por la que fueran destinados, la reproducción total o parcial, uso, distribución y comunicación pública requieren de la autorización escrita previa por parte del prestador. Cualquier uso no autorizado previamente por parte del prestador será considerado un incumplimiento grave de los derechos de propiedad intelectual o industrial del autor.

Los diseños, logotipos, textos y/o gráficos ajenos al prestador y que puedan aparecer en el sitio web, pertenecen a sus respectivos propietarios, siendo ellos mismos los responsables de cualquier posible controversia que pudiera acontecer respecto a los mismos. En todo caso, el prestador cuenta con la autorización expresa y previa por parte de los mismos.

El prestador reconoce a favor de sus titulares los correspondientes derechos de propiedad industrial e intelectual, no implicando la mención o aparición en el sitio web, de la existencia de derechos o ninguna responsabilidad del prestador sobre los mismos, como tampoco respaldo, patrocinio o recomendación por parte del mismo.

Para realizar cualquier tipo de observación respecto a posibles incumplimientos de los derechos de propiedad intelectual o industrial, así como sobre cualquiera de los contenidos del sitio web, puede hacerlo a través del correo electrónico arriba reseñado.

8.- DURACIÓN Y TERMINACIÓN DE LOS SERVICIOS

Los servicios prestados a través del Sitio Web tienen en principio una duración indefinida. No obstante, **SOMOS ESENCIA** podrá dar por terminado o suspender cualquiera de los servicios prestados a través del Sitio Web. Cuando sea ello posible, **SOMOS ESENCIA** anunciará la terminación o suspensión de la prestación del servicio determinado.

9.- FUERZA MAYOR

SOMOS ESENCIA no será responsable en caso de existir imposibilidad de prestar los servicios disponibles a través de este Sitio Web, si ésta se debe a interrupciones prolongadas del suministro eléctrico, líneas de telecomunicaciones, conflictos sociales, huelgas, rebelión, explosiones, inundaciones, actos y omisiones del Gobierno, y en general todos los supuestos de fuerza mayor o de caso fortuito.

10.- LEY APLICABLE Y JURISDICCIÓN

Este aviso legal se interpretará conforme a la legislación española.

En los casos en que una de las partes contratantes actúe en la posición de CONSUMIDOR, será de aplicación la normativa específica para la Defensa de los Consumidores y Usuarios.

Los consumidores y usuarios podrán resolver cualquier disputa ante el tribunal competente según su lugar de residencia o en el del domicilio social de SOMOS ESENCIA.

En caso de que sea SOMOS ESENCIA quien inicie una acción judicial frente a un consumidor, serán competentes los tribunales de la jurisdicción del domicilio de dicho consumidor.

En todos los supuestos de contratación mercantil, las partes aceptan someterse a la jurisdicción exclusiva de los tribunales de BARCELONA.

11.- CONDICIONES GENERALES DE LA CONTRATACIÓN

11.1 Particulares

POLÍTICA DE CANCELACIÓN Y NO SHOWS RESTAURANTE

En caso de no poder asistir, el usuario deberá cancelar su reserva en los enlaces habilitados para ello en el correo electrónico o SMS que recibió al realizarla, con al menos 12 horas de antelación a la fecha de la reserva. Pasado ese plazo, la no asistencia o cancelación tendrá un coste de 25€ por comensal (10% IVA incluido). Por ello, le solicitamos su número de tarjeta y la fecha de caducidad en el momento de realizar su reserva. No se efectuará cargo alguno en el momento de su reserva.

Si el usuario no encuentra disponibilidad para la fecha, hora y número de personas deseado, puede realizar una petición en la lista de Espera habilitada en la página web o llamar al teléfono +34 931 311 550

11.2 Grupos y Eventos

Política de pagos

El precio será el expresado en el presupuesto que se abonará de la siguiente manera:

Pago del 50 % del precio total al firmar el presupuesto, momento en el cual quedará confirmado el evento.

Pago del 50% restante del precio total se pagará en la fecha del evento.

Política de cancelación

En caso de que el Usuario/Ciente cancele la reserva con anterioridad al día estipulado tendrá las siguientes penalizaciones computadas sobre el precio total:

Si cancela 15 días laborables antes de la fecha del evento, tendrá una penalización del 25% del precio total.

Si cancela con 7 días laborables de antelación tendrá una penalización del 50% del precio total acordado.

En cuanto al número de asistentes al evento:

El último día para cerrar el número de asistentes al evento es de 7 días laborables antes del evento. Se facturará el último número comunicado vía email si es a la baja.

12.- RECLAMACIONES CONSUMIDORES Y USUARIOS

Cualquier reclamación que el Usuario considere oportuna será atendida en la menor brevedad posible, pudiéndose realizar en las siguientes direcciones de contacto:

1. Postal: Vía Augusta 48-54, 6 4, 08006, Barcelona.
2. Mail: hola@somosesencia.es
3. Atendiendo a lo establecido en el Texto Refundido de la Ley General para la Defensa de los Consumidores y Usuarios RD 1/2007, de 16 de noviembre, los consumidores podrán ejercer su derecho a desistimiento dentro del plazo de 14 días naturales desde la fecha en que se celebró el contrato de prestación de servicios de eventos. Conforme a esta norma, el plazo para desistir se amplía a 12 meses cuando el empresario no hubiera cumplido con el deber de información y documentación sobre este derecho.

Nombre y Apellidos Consumidor:

DNI:

Dirección:

SOMOS ESENCIA

Vía Augusta 48-54, 6 4, 08006, Barcelona.

Por medio del presente documento, ejercito el derecho de desistimiento establecido en el Texto Refundido de la Ley General para la Defensa de los Consumidores y Usuarios RD 1/2007, de 16 de noviembre, respecto a todos los contratos de suscritos con SOMOS ESENCIA (**TIBRIO SL** provista de CIF B61143699, **TIERRA DEL NINOT S.L.**, provista de CIF B66453838 y **BRISA PALAU DE MAR S.L.** provista de CIF B67047910)

X FECHA CONTRATO X

La resolución que les comunico, la ejercito dentro del plazo de 14 días naturales, desde la fecha en que se celebró el contrato, conforme a la citada norma, que amplía el plazo del derecho de desistimiento a 12 meses cuando el empresario no hubiera cumplido con el deber de información y documentación sobre este derecho. Así mismo les informo que no he autorizado el inicio del servicio antes de los mencionados 14 días.

Lugar, fecha y firma

(adjuntar fotocopia DNI por ambas caras)
